

La Chine supprime les frais de visa pour les citoyens cubains en 2025



Banderas de China y Cuba

La Havane, 30 déc (RHC) A partir du 1er janvier 2025, les citoyens cubains qui demandent des visas pour la Chine à l'ambassade à La Havane seront exemptés de payer des frais, ont annoncé des sources officielles.

L'ambassadeur de Chine, Hua Xin, l'a annoncé dans un message de félicitations à la nation caribéenne pour la nouvelle année et le 66e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine.

Hua a souligné que, depuis son arrivée sur l'île, il a apprécié l'hospitalité, la gentillesse, la diligence et le patriotisme du peuple cubain.

« Je crois que Cuba aura un avenir meilleur », a-t-elle souligné dans son message publié sur son compte officiel sur le réseau social X.

Il a souligné que cette année, l'île et le géant asiatique ont tenu des réunions de haut niveau et une coopération fructueuse.

« Cuba a rejoint la grande famille des Brics en tant que pays partenaire, et plusieurs projets importants entre les deux pays ont progressé de manière significative », a-t-il déclaré.

En 2025, Cuba et la Chine célèbreront le 65e anniversaire de l'établissement de leurs relations diplomatiques, a déclaré l'ambassadeur, qui a exprimé sa volonté de promouvoir les relations amicales entre les deux nations.

L'ambassade de Chine a également publié sur son site Internet l'annonce de l'exemption des frais de visa pour les citoyens cubains, précisant que les frais de traitement urgent seront maintenus. (Source : journal Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373122-la-chine-supprime-les-frais-de-visa-pour-les-citoyens-cubains-en-2025>



Radio Habana Cuba